



Roban paneles solares y sistemas de riego a pequeños agricultores en Hijuelas

Actos delictuales afectaron a tres campesinos del Valle de Ocoa que habían sido beneficiados a través de concursos del Estado

Una serie de actos delictuales han afectado a las familias de pequeños agricultores de Ocoa, en la comuna de Hijuelas, los que habían logrado, a través de concursos de organismos del Estado, contar con modernas tecnologías de paneles solares para mejorar sus sistemas de riego, los que han sido objeto de la acción de los ladrones.

Por lo menos, hasta ahora, se conocen y se han denunciado tres casos, donde los delincuentes, ampliamente conocedores de los nuevos sistemas de riego, ha operado llevándose, en algunos casos los paneles solares y en otros los inversores,

que son costosos equipos que transforman la energía solar en electricidad.

Entre los casos conocidos, se cuenta el robo de parte de los equipos tecnológicos de la toma de un canal de riego que cubre el valle de Ocoa; el caso de una familia de La Febre, que fue víctima de la sustracción de 16 paneles solares y, recientemente, de una familia campesina de Vista Hermosa, que sufrió el robo del costoso inversor.

En la comuna de Hijuelas -como en otras de la zona- se han hecho importantes inversiones del Estado, destinados a tecnologizar la producción de los campos

y mejorar las condiciones de trabajo de los integrantes de la Agricultura Familiar Campesina, que son los que se encuentran en las peores condiciones para competir en los mercados del área.

Los robos alcanzan a botines de varios millones de pesos, pero lo más indignante es que afectan a familias de escasos ingresos y de mucho esfuerzo, que habían logrado con los equipos tecnológicos robados mejorar en un amplio porcentaje su calidad de vida y la producción de sus cultivos, que, en estos casos, corresponden, principalmente, pequeños agricultores de flores y hortalizas.